

«Laurence,
Tu étais intelligente, cultivée, belle,
sérieuse, philosophe ou espiègle et boute-en-train,
souriante, mais parfois triste, émouvante,
décidée, en colère ou en pleurs de temps en temps,
mais aussi gaie, pouffant de rire, taquineuse et provocatrice.
Hélas, les années passant, la maladie et la dépression, puis
l'isolement et la solitude sont venus t'emporter loin de nous.
Tu es et resteras toujours au plus près de notre cœur.

Marlyse **Heuberger-Kläntschi**, sa mère, et Rodolphe, à Onex;
Hans **Heuberger**, son père, et Michelle, à Ecublens (VD), ainsi que
Jeanne, Marie et Laure;

Frank **Heuberger**, son frère, à Genève;

Max **Humbel**, son oncle, à Döttingen, ainsi que Fabian, Raphaël et Oliver;
Irène **Jancic-Humbel**, sa tante, et Silvin, à Villmergen;

Urs **Humbel**, son oncle, et Alexa, à Hinwil (ZH), ainsi que Stéphanie,
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Laurence HEUBERGER

leur très chère fille, belle-fille, sœur, nièce, cousine, parente, amie et
voisine, enlevée tragiquement à la tendre affection des siens le
25 septembre 2010, à l'âge de 46 ans.

*«Je te louerai de tout mon cœur, Seigneur, mon Dieu!
Et je glorifierai ton nom éternellement.
Car ta bonté est grande envers moi,
Et tu délivres mon âme du séjour profond des morts.»*

Psaumes 86 : 12-13

Une cérémonie religieuse à sa douce mémoire a été célébrée en l'Eglise
St-Joseph à Lausanne, le 2 octobre 2010.

Pour honorer son souvenir, vous pouvez faire un don au Groupement
Romand d'Etudes des Addictions (GREAA), à 1401 Yverdon-les-Bains,
CCP 10-21391-8.

Adresse de la famille:

Hans Heuberger, chemin de la Chiésaz 21, 1024 **Ecublens**.

Cet avis tient lieu de faire part.